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配布資料：JMRC東京3月度議事録

1 高橋 競技会報告

○3／16千葉・東京ｼﾞﾑｶｰﾅｼﾘｰｽﾞ第1戦　ASL　ドライ　MC大原

・次項参照

ＪＭＲＣ東京ジムカーナ部会

副部会長

ＪＭＲＣ東京ジムカーナ部会議事録

  2014東京ジムカーナ部会

HP公開

鈴木（STP）／大原（SIRIUS)／兼光（P.N.K.T)／成田（TUCK IN)

事務局長〔会計〕：竹之内（T1P）／書記：国府田（WAKO'S）／監査役：多比羅（MSCC）

ﾒﾝﾊﾞｰ

 技術長：植村（T1P）／ HP管理：鷹田（iks）／議長：高橋（WILL）／副議長：阪本（KIDS-RF）

部会長：中村（SPHERE）／副部会長：中村（STP）／ 副部会長：鎌田（T1P）

  4月運営委員会
 件    名

主催者

主催者：③⑤Ｔ１Ｐ／⑦SPHERE

発行元

◯3／22-23JMRC関東ｵｰﾙｽﾀｰｼﾘｰｽﾞ第１戦　KSL　ドライ　MC和田

・122台エントリー2台欠席の120台により開催された。

・PN1でパドック割指定表示が間違っており当日朝、混乱が起きて

いたようである。

・コースは適度にテクニカルも有り走って楽しいコースであった。

・アナウンスがベストタイム更新を慣例と違う使い方がされており、

走行直後の選手やギャラリーが困惑していた。

・再車検は、車重とサブコンの有無など車内配線のチェックを行って

いた。また、事前にタイヤを外せる道具を持って来るようアナウ

ンスされていたが、タイヤを外すことはなかったようである。

○3／29-30JMRC関東ﾁｬﾝﾋﾟｵﾝｼﾘｰｽﾞ第１戦　本庄　ウエット　MC不明

・76台エントリー併設クローズドクラス9台、1台欠席の75台、合計

84台により開催された。

・前日練習が6本走行予定であったが8本走行出来て良かった。

・コースはスタート直後の八の字や最終にスラロームセクションが

計 7 設けられるなど工夫されており面白いレイアウトだった。

・1本目は小雨のウエット路面、2本目はヘビーウエットとなったの

だが、タイムアップするという不思議な路面であった。

・表彰式は大雨となったため、レストランを開放して室内で執り行わ

れた。主催者の配慮に感謝したい。
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◯4／12-13JMRC関東ｵｰﾙｽﾀｰｼﾘｰｽﾞ第２戦　北ショート

・98台のエントリーでリストが公開されている。

○4／20JMRC関東ﾁｬﾝﾋﾟｵﾝｼﾘｰｽﾞ第２戦　ASL

・エントリー受付中である。

○4／26-27JAF全日本第２戦西仙台ハイランドRD

・135台のエントリーでリストが公開されている。

2 大原 2014JMRC千葉･東京ジムカーナシリーズ第１戦について

・49台のエントリーにより開催された。

・練習走行1本を含む3本走行であった。

・去年参加したエントラント以外への告知や宣伝、ホームページの

本年度対応など、開催に際し用意が充分でなく準備不足が否めな

かった。改善が求められる。

・コースも良く、運営自体は特に問題なかった。

・1本目NTFクラスで前走車パイロン修正が間に合わず後走車が赤旗

再出走となった。

・2本目NTRクラスで車両トラブルにより1台がDNFとなった。

3 大原 2014JMRC千葉･東京ジムカーナシリーズ第２戦について

（JMRC関東チャンピオンシリーズ第２戦）

・前日練習会は行わない。（浅間台のフリー走行は開催される）・前日練習会は行わない。（浅間台のフリー走行は開催される）

・オフィシャル要員は足りる予定であるが、不足する場合早めに連絡

するので協力願いたい。

また、エントラントとしても是非参加をお願いしたい。

4 東京ホームページについて

・現在リニューアル中である。（スマートフォン・タブレットに対応）

問題点や不具合、要望等があれば管理者まで連絡をお願いしたい。

5 中村真 部会長報告等について

・委員会前であるので先月度より大きな動きはない。

・タイヤメーカとのPNクラスタイヤ規制協議は、継続審議中である。

・登録車両の在り方、運用について継続審議中である。

6 高橋 その他

・次回部会は場所は同じくJAF東京支部の５F会議室にて

5月13日火曜日19時半から行う予定です。（だれでも参加できます）

・会議室使用時間がJAF東京支部の都合により21時までに変更と

なりました。部会の時間が少々短くなりますが効率よく運営

して行く予定です。


